

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Erstmals in Europa unterwegs: die neuen Wachs-Beatles. Foto: APA/Jäger

Wachs-Beatles in Wien

Wien – Die *Beatles* sind zu Besuch in Wien – wenn auch nicht im Original und nur vorübergehend: Im Madame Tussauds im Prater gibt es bis Mitte November ein Wachs-Double der britischen Band zu bewundern. Paul McCartney, John Lennon, George Harrison und Ringo Starr laufen wie auf ihrem Albumcover „Abbey Road“ hintereinander über einen Zebrastreifen. Präsentiert wurden die Figuren am Dienstag vom britischen Sänger James Cottrill, der in Österreich lebt. 1964 wurden erstmals Wachs-Doubles der *Beatles* gefertigt. Da die Gruppe gefragt ist, wurden 2011 neue Figuren geschaffen und auf Tournee geschickt. (APA)